

## 7月21日（金）から夏休みに入ります

5月に新型コロナウイルス感染症が感染法上の5類に移行して以降、運動会、PTA 総会、授業参観、校外学習や交流学习など、これまで実施が難しかった様々な教育活動を徐々に再開させています。本校職員は感染症予防を継続しながら、子どもたちの今しかないこの時間を大事にした教育活動を、工夫を重ねながら精一杯取り組み、子どもたちは元気いっぱいの毎日を過ごすことができました。

ところで、本校には第二の校歌ともいえるべき、「たいせつなひと」\*という素敵な歌があります。これは、創立 30 周年を記念して作成された（作詞：本校児童生徒と玉名女子高校生徒、作曲：本校職員）歌で、校歌同様、様々な教育活動の中で歌われてきましたが、先日の全校集会でも全生徒で（手話付きで！）歌いました。この日の集会は、「心のきずなを深める月間における取組」がテーマ。各学習グループから取組の成果として一人一人が学んだことを自分の言葉で報告しました。前述の「たいせつなひと」では、「笑顔になれる 元気になる あなたといると。・・・あなたの大切な人は誰ですか 人をおもひ気持ち 大切にしたい」と謳っています。一人一人が互いを思いやり支え合って過ごすことができる学校をみんなで作り上げようと、意識を高めた集会となりました。

さて、今年度は 8 月 30 日（水）から前期を再開します。この頃に感染症拡大がどのような状況になっているか、まだ見通しが持てませんが、9 月以降には修学旅行などの大きな行事を予定しています。いかなる状況であろうとも、子どもたちのこの一瞬一瞬の輝きを曇らせることがないように、知恵を絞り工夫をしながら教育活動を展開するつもりです。引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解とお力添えをお願いいたします。

\*「たいせつなひと」は、YouTube でも視聴いただけます。